
市立病院検討特別委員会 会議記録 

 

１ 日   時   平成２９年９月２５日（月）午後０時０７分開会 

 

２ 場   所   第一会議室 

              

３ 出 席 委 員   委 員 長  中 川 英 孝 

副委員長  石 川 龍 之 

委  員  関 根 ジロー 

            委  員  大 谷 茂 範 

            委  員  原   裕 二 

            委  員  高 橋 伸 之 

            委  員  宇津野 史 行 

            委  員  織 原 正 幸 

            委  員  田 居 照 康 

            委  員  末 松 裕 人  

            委  員  小 沢 暁 民  

 

４ 出 席事 務局職 員  議 会 事 務 局 長   小 川   弘 

            議 事 調 査 課 長   大 谷   昇 

            議事調査課長補佐  松 井 幸 一 

            議事調査課長補佐  島 﨑   裕 

            議 事 調 査 課 主 幹  山 﨑   悟 

 

５ 会議に付した事件  ⑴行政視察について 

⑵閉会中における所管事務の特定調査事項について 

 

６ 会議の経過及び概要  委 員 長 開 議 宣 告 

議       事 

            傍 聴 議 員 なし 

            傍 聴 者 なし 
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（１）行政視察について 

 

中川英孝委員長 

 まず、行政視察についてを議題といたします。 

 皆様には、事前に行政視察の日程と視察先の提示をさせていただいたと思いますけれど

も、承知していただいていますよね。 

 視察場所につきましては、富山県と富山市との調整が整い、１１月６日に富山県立中央

病院、７日に富山市民病院となりました。 

 内容につきましては、経営改善について、赤字経営から黒字経営に転換した方策につい

てを協議いただきたいと思っております。 

 つきましては、以上のとおり決定したいと思いますが、これに御異議ございませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

中川英孝委員長 

 御異議なしと認め、さよう決定いたします。 

 なお、視察行程については、先方市との調整がございますので、正副委員長に一任願い

たいと存じます。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

中川英孝委員長 

 ありがとうございます。 

 行程の詳細につきましては、決まり次第お知らせいたしますので、よろしくお願い申し

上げます。 

 2 



（２）閉会中における所管事務の特定調査事項について 

 

中川英孝委員長 

 次に、閉会中における所管事務の特定調査事項についてを議題といたします。 

 おはかりいたします。 

 本委員会の閉会中の所管事務の特定調査事項として、「市立２病院の今後のあり方と建

て替え等に関する方針を検討することについて」を閉会中の継続調査として決定したいと

思いますが、ご異議ありませんか。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

中川英孝委員長 

 御異議なしと認めます。したがって、さよう決定いたします。 

 次に、連絡事項がございます。 

既に御案内の１０月３日の市立総合医療センター完成視察会につきましては、委員各自

で御参集いただきたいと思いますけれども。 

 つまり、バスを仕立てて行くのではなく、各自で現地に集合するということですが、よ

ろしいですね。 

 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

 

中川英孝委員長 

 １０時からスタートするそうですので、１０分ぐらい前に御参集いただけますか。 

 

〔「はい」と呼ぶ者あり〕 

 

宇津野史行委員 

 正面玄関のところですか。 

 

中川英孝委員長 

 エントランスの中でお願いします。 

  

委員長散会宣告 

午後０時１１分 

 

委員長 

署名欄 
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